

# Gairahkan Olahraga dan Ekonomi Kreatif, Dispora dan Perbasi Akan Gelar Kejurda Basket Piala Walikota Solok

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.INFORMAN.ID](http://KOTASOLOK.INFORMAN.ID)

Jul 5, 2023 - 16:08



SOLOK KOTA - Pemerintah Daerah Kota Solok melalui Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) daerah setempat, akan menggelar Event Kejuaraan Daerah se-Sumatera Barat Bola Basket, untuk memperebutkan Piala Wali Kota Solok tahun 2023.

Pelaksanaan kegiatan ini dijadwalkan selama 8 hari berturut-turut, mulai tanggal 9 hingga 16 Juli 2023, bertempat di Gor Alimin Sinapa, Kelurahan Tanjung Paku, Kecamatan Tanjung Harapan, Kota Solok, Sumatera Barat.



Menurut keterangan Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga Kota Solok Nurzal Gustim, S.STP, M.Si, kegiatan Kejuaraan Daerah Bola Basket Piala Walikota Solok ini dilaksanakan dengan berkolaborasi bersama Pengurus Cabang (Pengcab) Persatuan Bola Basket Seluruh Indonesia, Kota Solok, serta Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kota Solok.

Disebutkan Nurzal Gustim, pendaftaran sudah dibuka sejak tanggal 19 Juni dan akan ditutup pada 7 Juli mendatang. Hingga saat ini, menurut Agus, sapaan akrab Kepala Dispora Kota Solok, bahwa sudah terlihat animo masyarakat yang cukup tinggi dalam mengikuti kejuaraan tersebut.

“Hingga saat ini, dua per tiga atau lebih kurang 10 dari 19 Kota dan Kabupaten di Sumatera Barat sudah menyatakan keikutsertaannya. Namun jumlah pastinya nanti pada saat penutupan pendaftaran peserta pada 7 Juli mendatang,” sebut Agus.

Diterangkannya, dengan pelaksanaan Kejurda Bola Basket Piala Walikota ini, diharapkan bisa menjadi wahana untuk menggairahkan kembali dunia keolahragaan, khususnya Bola Basket di Sumatera Barat, terutama di Kota Solok.

“Dari data yang diterima, terakhir Kota Solok menggelar kejuaraan Bola Basket tahun 2018. Ditambah lagi pasca Pandemi Covid-19 yang telah berubah status menjadi Endemik, diharapkan melalui ajang perlombaan ini, menjadi wadah untuk pengembangan atlet khususnya Kota Solok, serta mencari bibit potensi baru untuk menghadapi turnamen yang lebih tinggi, Pekan Olahraga Provinsi (Porprov),” terang Nurzal Gustim.

Selain itu yang tak kalah pentingnya, disamping sebagai upaya menggairahkan

keramaian olahraga, dan mencari bibit / potensi baru atlet Bola Basket, ajang ini diharapkan Kadispora Kota Solok, mampu memberikan multiefek, terutama dalam menggerakkan ekonomi kreatif di Kota Beras Serambi Madinah itu.

Dalam kompetisi Atlet Bola Basket se-Provinsi Sumatera Barat ini, selain memperebutkan trophy / piala Walikota dan piagam, tiga tim terbaik masing-masing kelas pertandingan, juga bakal memperoleh hadiah uang tunai dengan nilai total puluhan juta rupiah

Adapun pertandingan dibagi dalam dua (2) kelas / kelompok, yaitu kelompok umum dan kelompok umur. Untuk kelompok umur juga dibagi menjadi dua kategori, putra dan putri, dengan rentang usia maksimal 21 tahun. (Amel)